



# 干潟小だより

4月号②  
R3. 4. 16  
児童数：260名



校訓 拓き輝き 高め合う 干潟っ子  
学校教育目標 考える頭 元気な心 強い体

## 1学期スタート！頑張れ干潟っ子

連日寒暖の差が激しく、体調を崩しがちな日が続いています。しかし、そのような中でも元気っぱいの干潟っ子。爽やかな「おはようございます。」の挨拶で一日がスタートし、休み時間には楽しく外遊びをする姿が見られます。入学したばかりの1年生も、6年生のお世話を受けながら、早速、給食が始まりました。毎日が新しい経験の1年生を全校で応援していきたいと思います。

さて、5月13日の旭市小学校体育大会に向けて、12日に陸上部結団式を行い、陸上練習が始まりました。残念ながら、本年度はコロナ感染拡大防止のため、時間短縮で5、6年生のみの大会となります。4年生は参加できませんが、きっとその分まで、5、6年生は、精一杯練習に励み、練習の成果を発揮してくれることと期待しています。



<入学式の様子>



<初めての一年生給食>

## 避難訓練

13日(火)に、今年度最初の避難訓練を実施しました。

地震後、家庭科室から火災が発生したという想定で、校庭への避難訓練を行いました。児童は地震発生放送の聞き、素早く机の下に入り、自分の身を守る行動をとることができました。その後、校庭へ素早く避難し、真剣な態度で行動できました。今回の避難訓練を通して、教室からの新しい避難経路を確認するとともに、避難の仕方を学ぶことができました。「自分の命は自分で守る」ことができるように、年間を通して、不審者対応避難訓練など計画的に様々な訓練を行っていきます。



本校のホームページから、カラーの学校便りがご覧になれます。また、様々な学校行事をタイムリーに「ニュース&トピック」で紹介しています。どうぞご覧ください。(左のQRコードで入れます。)

## 外国語の学習

3、4年生は週1時間、5、6年生は週2時間、外国語の学習に励んでいます。本年度から、井下優歌先生が外国語専科として指導にあたります。

楽しく英語にふれ、積極的にコミュニケーションが図れるよう、工夫して学習していきます。 <外国語の授業風景>



## WITH コロナ時代 Q & A

### Q1 発熱はないが、かぜ症状。休んだ方がいい？

休養をすすめます。発熱やかぜ症状は、欠席ではなく出席停止となります。ご家族の体調不良など登校の判断に迷う場合は、学校にご相談ください。また、児童のみならずご家族がPCR検査等を受けた場合は早急にご連絡ください。今後も忘れずに検温と健康観察をお願いします。

### Q2 学校の環境は安全なのか？



3密を極力回避し、授業等を行っています。教室の換気、うがい・手洗い、アルコール消毒も行っています。昨年度、歯磨きのご心配をいただきました。歯の健康のために歯磨きは行っていますが、他の児童と歯磨きの時間をずらすなどの工夫をすることもできます。また、暑くなるとマスク着用に伴う熱中症が心配になります。マスク着用は基本ですが、児童の様子や状況に応じて対応していきます。



心配なことがございましたら、学校までご連絡ください。

### Q3 学校の行事予定はどうなるのか？

年間行事予定(4月9日時点)は総会文書や本校ホームページに掲載させていただきました。ご確認ください。その文面の6月予定に「プール掃除、プール指導開始」を記載させていただきましたが、14日に旭市教育委員会より本年度のプール指導は実施しないとする旨の指導がありました。感染状況の好転がみられない現状を考慮すると、他の行事も、残念ながら中止もしくは延期、内容変更等のお知らせをしなければならないことは考えられます。動向を見据えて判断し、早急にお伝えしてまいります。ご理解ご協力のほどお願いいたします。

先週 PTA の皆様をお願いいたしました「PTA 総会書面表決」ですが、現在集計を行っております。ご協力ありがとうございました。また、3、5年生 PTA の皆様には、役員選出の手紙もお配りしました。担任からお願いのご連絡をお電話でさせていただきます。重ねてご協力のほどお願いいたします。 干潟小 PTA 事務局

## スクールメール、配信されていますか 確認を！！

スクールメールは本校から、または、旭市教育委員会から配信されています。13日(火)18:00頃に本校から警報確認の件が、昨日15日(木)19:00頃に旭市教育委員会からコロナ感染症に係る件が配信されました。万が一、配信が不達の場合は、お手数ですが、学校(教頭 鬼頭)にご連絡ください。

